
Pièces 5 Pièces

Superficie 350 m²

Référence HR2800

Prix 25 000 €

Eze
Maison à louer (06360)
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Location  de  longue  durée  à  Eze.  Située  dans  un  domaine  sécurisé  24h/7j  et  à  5

minutes seulement en voiture de la principauté de Monaco et des meilleures plages

de  la  Côte  d'Azur.  Vous  apprécierez  le  calme  et  la  sécurité  totale  de  cet

emplacement. La villa de 350m² habitables en parfait état dispose d'une belle vue

mer  de  chaque  pièce  et  d'un  jardin  paysagé  de  1200m²  avec  piscine  chauffée

10x4m. La maison est édifiée sur 4 niveaux : à l'entrée une chambre avec salle de

douche  attenante  et  dressing  ;  Au  premier  niveau  vous  retrouverez,  une  2ème

chambre avec une salle de bains attenante et ...

Long term rental in Eze. Modern villa located in a secure domain guarded 24/7 just

5 minutes' drive from the Principality of Monaco and the best beaches of the Côte

d'Azur.  You will  appreciate the calm and total  security  of  the location.  The villa  of

350m²  living  space  in  perfect  condition  has  a  beautiful  sea  view from each  room

and  a  landscaped  garden  of  1200m²  with  heated  swimming  pool  10  x  4m.  The

house is arranged over 4 levels: at the entrance a bedroom with adjoining shower

room and dressing room; at +1 level, 2nd bedroom with an adjoining bathroom and

dressing room. On the second ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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